



Medizinisch-technische Radiologieassistentin Meike Nödel-Zein und Dr. Martin Hoppe am neuen MRT der Hephata-Klinik.

12.05.2021 11:47 CEST

Neues MRT-Gerät für die Hephata-Klinik

Die Hephata-Klinik in Schwalmsstadt-Treysa hat am 10. Mai ihr neues MRT-Gerät in Betrieb genommen. Dem vierköpfigen Radiologie-Team um Radiologe Dr. Martin Hoppe und Abteilungsleiterin Medizinisch-technische Radiologieassistentin Meike Nödel-Zein bietet die neue MRT-Technik nun noch bessere und umfassendere Diagnosemöglichkeiten.

„Schneller, genauer, leiser und angenehmer und – das neue MRT der Hephata-Klinik ist auf dem neuesten Entwicklungsstand“, sagt Klinik-Radiologe Dr. Martin Hoppe. Die Hephata-Klinik ist eine Fachklinik für Neurologie, Psychiatrie und Psychotherapie. Das neue MRT hebt in erster Linie die Versorgung der stationären und vorstationären Patient*innen auf

das aktuellste Niveau der MRT-Diagnostik.

„Das neue Gerät arbeitet schneller, damit reduziert sich die Untersuchungszeit für die Patient*innen deutlich. Die neue Technologie ermöglicht zudem eine bessere Auflösung der Bildgebung und macht auch kleine Details besser erkennbar“, so Martin Hoppe. Zudem ergeben sich aus der flexiblen Spulentechnologie auch neue Anwendungsgebiete: „Wir können nun neben Aufnahmen vom Kopf, der Lenden-, Brust- und Halswirbelsäule, auch Untersuchungen der Gelenke, des Oberbauchs und des Beckens anfertigen. Auch kontrastmitteldynamische Untersuchungen und Untersuchungen in freier Atmung sind möglich.“

Das MRT wurde mit neuen Komponenten auf und um den Magneten des alten MRT aufgebaut. Ein Mehrkanalspulensystem mit neuer Hard- und Software sowie eine neue Raum- und Lichtgestaltung sorgen nicht nur für eine bessere Untersuchungsqualität sondern auch für eine freundlichere und hellere Atmosphäre. „Durch die Verwendung des alten Magneten haben wir eine gute finanzielle und ökologische Lösung gefunden, ohne Abstriche bei der Qualität machen zu müssen“, so Hoppe.

Martin Hoppe ist Facharzt für Radiologie und arbeitet seit dem 1. April in der Hephata-Klinik. Ist er nicht im Dienst, garantiert die teleradiologische Kooperation der Hephata-Klinik mit der Radiologie Nordhessen eine Befundung der eigenen MRT- und CT-Bilder rund um die Uhr. Hoppe: „Das neue MRT-Gerät ist für die Hephata-Klinik und ihre Patient*innen ein großer Qualitätssprung.“

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren

Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

Kontaktpersonen



Johannes Fuhr

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

johannes.fuhr@hephata.de

06691181316



Melanie Schmitt

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

melanie.schmitt@hephata.de

06691181316